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１ 木場潟公園について 

 (1) 木場潟の周囲に桜を植樹する桜回廊事業は、県と市などが実施

主体で植樹後は県に帰属する仕組みだが、県管理の都市公園で、

植樹費用の一部に寄付を募ることとなった経緯を聞く。 

 (2) 新幹線敦賀開業に向けて、桜回廊の魅力をしっかりと発信し、

誘客につなげる必要があると思うが、どのように取り組むのか。 

 

２ 防災関係について 

(1) 県内の市街地における下水道による内水対策は、どの程度の降

水量を想定しているのか。 

 (2) 首都圏では地下の巨大貯水施設等による排水システムがある

が、県内での下水道による内水対策には、どのようなものがある

のか。 

 (3) 本流から支流に逆流し氾濫を引き起こすバックウォーター現象

が発生する危険度の高い河川は県内にあるのか。また、その対策

と進捗状況について聞く。 

 (4) 市町が指定する避難場所等が安全な場所に指定されるよう、ど

のような取り組みを行ってきたのか。 

 

３ 動物愛護について 

(1) 県内で引き取りや捕獲された犬・猫の数、そのうち飼い主に返

還された数、新しい飼い主に譲渡された数について、直近の数を

聞く。また、殺処分された犬・猫の直近の数及びその推移を聞く。 

(2) 動物の「保護」から「愛護」へと法律の名称も変わるなど、動

物愛護意識の高まりを受けた時代の変化に、どのように対応して

いくのか。 

(3) 引き取った犬や猫の新たな飼い主を見つけるために、どのよう

に取り組んでいくのか。 

(4) 災害発生時には、負傷したペットの応急手当等の対応が必要と

なってくると思うが、災害発生時における獣医師会との協力につ

いて、所見を聞く。 
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(5) 避難所において獣医師が活動しやすくなるよう、獣医師会と災 

害時連携協定を結ぶべきと考えるがどうか。 

 

４ スポーツと県の関わりについて 

(1) 県内の６つのスポーツチームと包括連携協定を締結したが、そ

の目的と具体的な取り組みを聞く。 

(2) 地元のスポーツチームを盛り上げるため、県がすべきことは何

か、これからの計画を聞く。 

(3) 県立野球場に、車いすの方がスタンドへ移動できるよう、エレ

ベーターを設置することはできないか。 

 (4) 県立野球場の照明設備は水銀灯であり、故障等があると部品交

換代が高くつくと思うが、ＬＥＤに変える計画はないか。 

 (5) 陸上競技場について、多目的トイレやトイレの箇所の増設はで

きないのか。 

 (6) 北陸新幹線延伸や新県立図書館建設など数々の大型プロジェク

トが計画どおり進む中、次の大型プロジェクトは県立野球場と思

うが、県立野球場の建て替え時期を聞く。 
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